

Call for Papers

Journée d'études et de rencontres

Entre l'intégration européenne et la décolonisation Les relations internationales de la Suisse dans les années 1960

Berne, 12 novembre 2009

Intégration européenne, place financière suisse, statut des travailleurs étrangers italiens ou espagnols, coopération économique et technique avec les pays décolonisés d'Afrique et d'Asie, problèmes de la sécurité interne et externe dans le contexte des tensions entre Moscou et Washington – tels sont les principaux aspects qui caractérisent les relations extérieures de la Suisse dans les années 1960.

Afin d'analyser et de discuter différents aspects de la politique étrangère de la Suisse pendant ces années, le groupe de recherche pour l'édition de documents diplomatiques suisses (DDS) organise une journée d'études et de rencontres qui aura lieu à Berne aux Archives fédérales suisses, le 12 novembre 2009.

Cette journée vise à donner l'occasion, en particulier à de jeunes historienNEs, de présenter les résultats de leurs recherches sur les relations internationales de la Suisse dans les années 1960, d'en discuter avec d'autres spécialistes, d'échanger des informations et de nouer des contacts.

Les historienNEs qui étudient les relations internationales de la Suisse sont donc cordialement invitéEs à participer à cette journée d'études et de rencontres. Elle est notamment destinée à des doctorantEs et à des assistantEs. Les exposés ne doivent pas dépasser 20 minutes. Il est prévu de les publier en format électronique dans une série de publications digitales.

Les inscriptions avec un bref descriptif de l'exposé prévu et un bref CV doivent être envoyés jusqu'au **20 septembre 2009** par courriel à:
marisa.birri@dodis.ch.

Nous répondrons volontiers à vos questions et aux demandes d'informations.

Documents Diplomatiques Suisse (DDS)

Sacha Zala, Dr. ès lettres
sacha.zala@dodis.ch

Marisa Birri
marisa.birri@dodis.ch

